

a capella um die Welt in der Gabrielkirche!



Freitag, 26. Juli, 19 Uhr, Gabrielkirche in Ismaning
Der Eintritt ist frei – um Spenden wird gebeten

Der Evangelische Kirchbauverein Ismaning lädt Sie herzlich zu einer musikalischen Reise um die Welt mit dem vielfach prämierten Jugendkammerchor der Schola Cantorum Weimar ein.

Das junge Quartett tourt gerade mit einem spannenden und unterhaltsamen Repertoire aus allen Musikepochen durch Japan und bringt uns dieses am Tag ihrer Rückkehr zu Gehör.

Freuen wir uns auf ein abwechslungsreiches Programm in sommerlicher Konzertatmosphäre!